



# VE AMLO CRISIS DE GOBERNABILIDAD EN PJ

ROLANDO HERRERA  
Y JORGE RICARDO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que hay una crisis de gobernabilidad en el Poder Judicial (PJ), en donde los Jueces hacen lo que quieren y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) está rebasada.

Al referirse de nueva cuenta a la reforma constitucional que propuso para que Jueces, Magistrados y Ministros sean electos por voto popular, dijo que no es suficiente con cambiar la cúpula, sino

que se requiere renovar todo.

“Hay una crisis de gobernabilidad, está rebasada la Corte. Aún cuando quisieran arriba que se impartiera justicia con honestidad, ya no pueden porque ya los Jueces hacen lo que quieren”, acusó en la conferencia matutina.

En Palacio Nacional, López Obrador aseguró que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), que es el órgano administrativo de supervisión y disciplina, “es un florero” y sólo “está de adorno”.

“¿Qué cosa es lo que está pasando con los Jueces? Que

tienen muchísimo poder, pero en exceso, no hay ningún control. No tienen ningún contrapeso”, sostuvo.

El Mandatario insistió en que se puede reducir la complejidad de la elección, en la que los ciudadanos tendrían que votar entre miles de aspirantes, si se divide a los candidatos por distritos electorales.

“De que es necesaria la transformación, la reforma al Poder Judicial, no hay duda. Ya hasta los Ministros, y yo lo celebro, que ellos estén entendiendo que es necesaria, es urgente la reforma”, señaló.